

Aktuelles aus der Landeskoordination

In der zweiten Jahreshälfte liegt der Schwerpunkt auf dem Bereich Öffentlichkeitsarbeit. Gemeinsam mit einer Werbeagentur aus Schwerin arbeiten wir seit einigen Monaten am Aufbau der Website und dem Logo für unsere Landeskoordination. Wir freuen uns, wenn wir Ihnen unsere Ergebnisse in den kommenden Wochen vorstellen können. Unsere Website wird voraussichtlich im Spätsommer 2022 online gehen.

Hier finden Sie eine kurze Zusammenfassung des aktuellen Standes der vier Arbeitsgruppen.

Zielgruppenspezifische Angebote

Diese Arbeitsgruppe hat sich im letzten Jahr vor allem mit den Kernthesen der Expert*innengruppe der Bundesebene beschäftigt. Hierbei wurde vor allem der Bezug zu Mecklenburg-Vorpommern immer wieder hergestellt. In der letzten Sitzung im Mai 2022 wurden den Teilnehmenden die Ergebnisse der letzten Sitzungen gebündelt dargestellt. In Kleingruppen wurden diese nochmals bearbeitet. Die Ergebnisse werden in das Konzept der Landeskoordination einfließen. Das nächste Treffen der AG findet am 22. September 2022 von 9 bis 12 Uhr statt. Die Teilnehmenden haben sich für eine Präsenzveranstaltung ausgesprochen. Der Ort der Sitzung wird den Mitgliedern der AG rechtzeitig mitgeteilt.

Interdisziplinäres Fortbildungskonzept

Maren Gäde und Franziska Berthold, die beiden Sprecherinnen der Arbeitsgruppe, haben in den letzten Monaten eine Struktur für ein interdisziplinäres Fortbildungskonzept erarbeitet. In der letzten Sitzung, die Anfang Juni 2022 als Präsenzveranstaltung in der Bildungsstätte Schabernack in Güstrow stattfand, wurde der Entwurf gemeinsam mit den Teilnehmenden besprochen und weiterbearbeitet. Die Arbeitsgruppe tagt das nächste Mal am 28. September 2022 von 13 bis 16 Uhr. Der Ort wird den Teilnehmenden rechtzeitig bekannt gegeben.

Kommunale Netzwerke

Die AG kommunale Netzwerke tagte zuletzt Anfang Mai 2022. In dieser Sitzung wurde die erstellte Matrix der verschiedenen Netzwerke, die sich im letzten Jahr in der AG vorgestellt haben, präsentiert und gemeinsam mit den Teilnehmenden besprochen. Diese Erkenntnisse sollen in das Konzept der Landeskoordination einfließen. Der nächste Termin der Arbeitsgruppe findet am 14. September 2022 von 9 bis 12 Uhr in Präsenz statt. Der Ort der Sitzung wird den Teilnehmenden rechtzeitig mitgeteilt.

Monitoring und Evaluation

Am 10. Mai 2022 fand die AG Monitoring und Evaluation im gewohnten digitalen Format statt. Die Ergebnisse der qualitativen Leitfadenterviews (Evaluation) wurden mit dem Fokus, an welchen Faktoren Angebote in der Vergangenheit „scheiterten“ und welche Faktoren zum „Gelingen“ von Angeboten beitragen, betrachtet. Auf dieser Grundlage wurde herausgearbeitet, welche Aspekte bei der Konzeption von zielgruppenspezifischen Angeboten zukünftig berücksichtigt werden müssten. Des Weiteren wurden die Erkenntnisse aus dem Monitoring der zielgruppenspezifischen Angebote vergleichend zur Erhebung aus dem Jahr 2019 dargestellt und erste Anpassungen an dem Vorgehen und Erhebungsinstrument vorgenommen. Die AG tagt das nächste Mal am 08. September 2022 von 9 bis 12 Uhr per Videokonferenz.

Bei Interesse an der Teilnahme an einer Arbeitsgruppe melden Sie sich bitte unter: lv@sozialpsychiatrie-mv.de